
V ОБЩЕРОССИЙСКИЙ КОНГРЕСС ИНЖЕНЕРОВ 

Сегодня я и моя одноклассница Софья ездили на Общероссийский 

Конгресс Инженеров в качестве корреспондентов. Мы приехали туда 

намного раньше нашего класса и должны были взять интервью у 

присутствующих на мероприятии людей. Одно из них я взяла у ученицы 

нашей школы. 

- В качестве кого ты присутствуешь на данном мероприятии? 

- Я, Олеся Дорошенко, ученица 5 Ф класса. На этом мероприятии я – 

участник. 

- Какие твои первые впечатления об этом конгрессе? 

- Мне на этом конгрессе нравится, все замечательно и много 

интересного. 

-  Что больше всего из представленного тебе нравится? 

-  Мне больше всего запомнился и понравился робот из Инженерной 

школы. 

В самом конгрессе 

принимали участие разные 

компании, филиалы и 

учреждения. Наша школа также 

принимала участие в этом 

мероприятии и представляла 

свои макеты, связанные с 

Петром1, Петроглифами, а также 

макетами кадетов. Также там 

присутствовала Инженерная 

школа №25, «Транснефть», завод 

«Амурсталь», «Амурский 

Судостроительный завод» и 

другие. 

                                                                               

                                                                              

Больше всего из представленного мне понравился макет самолета 

SuperJet100. Он выглядел очень красивым, как будто настоящий, только 



маленький. И на фоне остальных работ выглядел очень выделяющимся и 

приковывал к себе мой взгляд. 

 

Также меня впечатлил еще один участник 

мероприятия. Это робот, который стоял на первом этаже 

Драматического театра и встречал всех гостей. Он был 

очень вежливым и всем интересовался. Мне, к 

сожалению, не удалось с ним поговорить, но я стала 

свидетелем многих разговоров. И это действительно 

впечатляет меня. Ведь буквально пару десятилетий назад, 

о таких технологиях только мечтали, а я могу своими 

глазами лицезреть это чудо. 
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